

Antrag im Weilbacher Ortsbeirat SPD fordert zusätzlichen Spielplatz

Die SPD hat im Weilbacher Ortsbeirat einen Antrag zur Errichtung eines Spielplatzes nördlich der Frankfurter Straße eingebracht. Die Sozialdemokraten begründen den Antrag damit, dass es in Weilbach zurzeit zwar vier Kinderspielplätze gibt, diese allerdings ausnahmslos im Süden von Weilbach liegen. Nördlich der Frankfurter Straße gibt es dagegen keinen einzigen Spielplatz.

Besonders problematisch sei, dass Kinder, die nördlich der Frankfurter Straße wohnen, dann wenn sie zu einem Spielplatz wollen, die Frankfurter Straße und damit die dort verlaufenden viel befahrenen Bundesstraßen B40 und B519 queren müssen.

„Wir halten deshalb die Errichtung eines Spielplatzes im nördlichen Bereich von Weilbach für dringend erforderlich und fordern den Magistrat auf, dafür einen geeigneten Standort zu prüfen. Für die Errichtung des Spielplatzes soll dann im Haushalt 2023 ein entsprechender Betrag eingestellt werden“, erklärte der SPD-Vertreter im Ortsbeirat Wilfried Theiß.